



LYCÉE CLAUDEL

L'école française internationale
d'Ottawa



aefe

Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

Mise à jour COVID-19

17 août 2020

Madame, Monsieur,
Chers parents,

J'espère que vous avez passé d'excellentes vacances et que vous avez pu profiter de vos proches.

La rentrée approche à grands pas et notre objectif principal reste d'accueillir les élèves en présentiel dans les toutes prochaines semaines afin de délivrer l'ensemble des programmes conformément à ce qui nous avons annoncé en juillet.

Toutefois, à la suite des dernières déclarations du Ministre de l'éducation de l'Ontario aux conseils scolaires, nous avons reçu le 7 août dernier une information contenant des indications sur le cadre juridique et sanitaire applicable aux écoles privées. Compte tenu de ces informations, nous poursuivons l'organisation de la rentrée scolaire afin de mettre en place les mesures sanitaires nécessaires à l'accueil en toute sécurité des élèves et des personnels et de nous conformer entièrement à la réglementation applicable à ce stade.

Comme convenu, nous diffuserons à l'ensemble des familles une version révisée du plan de reprise diffusé en juillet dans le courant de la semaine du 24 août.

Cordialement,

Philippe Courjault
Proviseur

